

En Familia

Órgano de Comunicación de la Comunidad Educativa Sagrada Familia, Aguada.

Año V - Nº 19 Abril 2004

En la Oración, el Trabajo y el Amor, está la Paz

uien entre hoy al colegio Sagrada
Familia, podrá sorprenderse de la
variedad de afiches, carteleras,
adhesivos en el piso o escaleras con lo
que constituye nuestro lema 2004:
"Nazareth nuestro horizonte". Una frase para
recordar y una consigna para vivir. Porque
Nazaret no es solo el lugar físico donde Jesús
vivió. Para nosotros es símbolo de ese Dios hecho
hombre viviendo en familia con María y José, el
varón justo. Nazaret es inspiración y proyecto de
vida, mística y poesía, canto a la vida y
esperanza que anima, oración confiada y trabajo

Dios y solidaria preocupación por el hermano. El Año Mariano que vivimos en la Arquidiócesis es un motivo más para volver a ese Nazaret, fuente de vida, y descubrir allí la figura solícita de María. Como madre ella vela constantemente por sus hijos espirituales, que somos nosotros, para recibir sus penas y tristezas, para animarlos y darles consuelo, para impulsarlos en sus nobles deseos y fortalecerlos en la prueba, para animarlos a construir un mundo más humano, empezando por los más cercanos y hacerlos profundamente felices.

hecho con esmero; sencillez y alegría ; ternura femenina y varonil reciedumbre, confianza en

José por su parte templará nuestro carácter para un año de trabajo intenso y exigente, porque es desde la tarea de cada día, como él, que damos a Dios la respuesta de amor que se nos pide.

Nazareth es casa y hogar, volver a él es siempre volver a casa

para tonificarnos con todo aquello que nos hace crecer humana y espiritualmente. El ideal nazareno es referente para nuestra comunidad educativa toda. Que intentándolo vivir, hagamos de nuestro colegio, un nuevo Nazaret y que como allí, Jesús esté en el centro de nuestras vidas, nuestras familias y nuestro comunidad educativa.

¡Buen y fecundo curso escolar para todos!.

Hno. Néstor Achigar



EL COLEGIO SE MAQUILLA

El regreso a las clases deparó para padres y alumnos una sorpresa extra. Las paredes del "Patio Grande" lucían coquetas y prolijas con las necesarias reparaciones a un edificio ya con sus años y la nueva pintura que con esfuerzo y buen gusto se hizo realidad en este verano. El proyecto de mejorarnos se palpa en todos los sentidos. Que sea un estímulo más para que grandes y chicos nos superemos día a día en todos los sentidos.



EDUCACIÓN EN EL AMOR

En el mes de febrero, se llevó a cabo en el Teatro del Colegio, un curso sobre "Educación en el amor" organizado por el Hno. Javier, el Sic. Fernando Candona y el Dr. Ricardo Silvariño. Fue abierto a todos los funcionarios del Colegio y su objetivo era explicitar la antropología y teología que sustenta nuestra visión del amor y de la sexualidad.



JORNADAS DE FORMACIÓN PERMANENTE

l 1, 2 y 3 de marzo pasados se realizaron en nuestra Institución las "Jornadas de Formación Permanente" en esta oportunidad enfocadas al fortalecimiento de la dimensión fraterna nazarena así como también a los aspectos pedagógico-didácticos del Colegio. Se contó con la asistencia de docentes y funcionarios quienes en estos tres días participaron activamente de los talleres y actividades propuestas. El detalle de lo desarrollado fue:

1 DE MARZO

Fortalecimiento Pedagógico-

Institucional

Exposición:

"Importancia de la motivación en los procesos enseñanza-Aprendizaje" a cargo del Prof. Manuel Nieto.

Salas Docentes: Elaboración del Proyecto Anual de Mejora (PAM) 2004

2 DE MARZO

Intercambio Docente coordinado por el Equipo de Mejora de Formación Permanente.

Detalle:

"Organismos genéticamente modificados" a

cargo de la Prof. Beatriz Costa.

"Percepción del malestar docente" por
Profs. José Alustiza, Sara
Ronchi y Alejandra Valentín.

"Integración ¿una moda?" expuesto por la
Dir. Ana María Chainián

3 DE MARZO

"Perspectivas 2004"

Orientaciones y objetivos para caminar juntos .

Esto también es Noticia.

Inauguración de Piletas para Tiempo Completo

Dentro del marco de la formación completa que aspiramos para nuestros alumnos, los hábitos de higiene y las normas de salubridad nunca han estado olvidadas. Pero ahora contamos con un instrumento más para difundirlos y afianzarlos. Se trata de un rincón que Tiempo Completo dispone a partir de este año, para que los niños puedan un poco jugando y un poco en serio poner en práctica los lineamientos que en este aspecto de su educación reciben desde sus hogares y desde el aula.



OBJETIVO GENERAL PASTORAL SA,FA.

ncentivar la fraternidad que permita el cultivo vocacional es nuestra meta. La canción escogida para este año y el Texto Evangélico que siguen son el "leiv motiv" que nos impulsa:

CAMBIAR EL MUNDO

Puedes cambiar el mundo Tan solo en un instante Puedes cambiar el rumbo Si quieres que eso pase.

Puedes mirar adentro, tus sentimientos El universo traerá tus sueños Cambiar el mundo Empieza por ti, empieza por ti.

> Verás que los colores Son mucho más brillantes Verás con otros ojos La magia en todas partes.

Arriba y adelante, se ven los horizontes Si el sol también renace Renacerán los hombres Cambiar el mundo, empieza por ti.

Si se renueva la esperanza, empieza por ti Si te convences que se puede cambiar Si quiero un cielo nuevo Empiezo yo primero Y elevo una alabanza Hacia la humanidad

Para cambiar el mundo, empiezo por mi

Pues cambiar hoy mismo El curso de tu viaje

Verás que no es lo mismo Si tiene el coraje.

Juan 19, 25-27

"Cerca de la cruz de Jesús estaba su madre, con María, la hermana de su madre, esposa de Cleofás, y María de Magdala. Jesús, al ver a la Madre y junto a ella al discípulo que más quería dijo a la Madre: "Mujer, ahí tienes a tu hijo". Después dijo al discípulo: "Ahí tienes a tu madre". Y desde aquel momento el discípulo se la llevó a casa".

El Colegio en Internet: www.safa.edu.uy En Familia №19. Colegio Sagrada Familia. Avda. Libertador 1960, CP 11800, Montevideo. Tel.: 924 0559 e-mail: safa@safa.edu.uy





COMIENZO DE CURSO











Con alegría, emoción y alguna lagrimita para los que por primera vez extienden sus alas fuera de casa, comenzaron las clases 2004.

Esto también es Noticia...

A LA CASA DEL PADRE

Beatriz Sagasta de Martínez (madre de Fernando y suegra de Ema) fue llamada por nuestro Señor a compartir la vida plena. Vaya para estos queridos compañeros nuestro cristiano consuelo ante estas dolorosas pérdidas.

FELICIDADES AL NUEVO MATRIMONIO

Desde En familia hacemos llegar un fraternal abrazo al novel matrimonio integrado por María Noel Silvariño y Martín Aguirre. ¡Enhorabuena!

COMEDOR DE TIEMPO COMPLETO

Como siempre, los niños de Tiempo Completo tienen el comedor a su disposición. Atendidos por la Nutricionista Adriana Aramburu, quien selecciona el menú, supervisa, y en algunos casos ayuda a los chicos con el acondicionamiento de las viandas traídas de casa, los pequeños cuentan con un lugar apropiado y acogedor donde almorzar y reponer energías para seguir la ardua jornada que de tarde les espera.



BIENVENIDOS ALUMNOS DE 1^{er} Año del Ciclo Básico



n un acto formal realizado en el Teatro del Colegio se dio la bienvenida a los chicos que inician una nueva etapa de su vida como estudiantes. Los alumnos de 1º de liceo, gracias a las cálidas palabras de Hugo, Manuel, Walter, Lilián y el Hno. Néstor, aplacaron entonces la natural

ansiedad de esos primeros momentos. Con ánimo de comenzar juntos este nuevo camino, también compartieron un momento de diversión en el gimnasio donde Alejandro, Walter, Alejandra y Eliana organizaron juegos para integrarse y conocerse mejor.

WALTER CHANGO

El domingo 21 de marzo a las 17 hs. tuvo lugar en la Iglesia de la Aguada, Basílica Ntra. Sra. Del Carmen, la sesión de clausura del proceso diocesano para la canonización del Siervo de Dios Walter Elías Chango. Culminada esta etapa primaria, toda la documentación será enviada a Roma donde se proseguirá el estudio de la causa a nivel de los organismos de la Santa Sede. Cabe recordar que el joven Walter Chango (1921-1939) fue destacado exalumno del Curso Comercial de nuestro Colegio. Egresó en 1938 mereciendo la Medalla de Oro de la Asociación de Exalumnos.







Proyecto Anual de Mejora 2004

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

Fortalecer la dimensión fraterna nazarena favoreciendo los vínculos a través de pequeños gestos y estimulando el espíritu solidario hacia las necesidades de la comunidad

Fortalecer los aspectos pedagógicodidácticos del Colegio mediante la formación permanente, visitas de aula, salas y talleres de orientación. Fortalecer los canales de comunicación que nos ayuden a crecer interna y externamente.



JORNADA DE LAS FAMILIAS DE TIEMPO COMPLETO

El sábado 20 de marzo quedará en el recuerdo de los chicos de Tiempo completo y sus familias quienes en un espléndido día veraniego, concurrieron a Piedras Blancas a divertirse, confraternizar y pensar. Directores, animadores y maestras iniciaron la jornada que comenzó a las 11.00 de la mañana y se prolongó hasta las 17.00 horas. El Año Internacional de la abolición de la esclavitud es el eje central sobre el que este año girarán las actividades de Tiempo Completo. Como no podía ser de otra manera, este día también fue el tema inspirador. África en nuestras

raíces y cómo el hombre a través de la historia ha buscado la libertad. Sin embargo, como señalara la Maestra Teresa Surroca, aún hoy en el siglo XXI continuamos atándonos a cosas. Como símbolo representativo de esta claudicación de la libertad, los chicos junto con los animadores habían construido cometas que remontaron junto a sus familias en un momento de algarabía. Pero luego, ellas mismas sirvieron de fuente de reflexión. Así las familias se

reunieron por grupos y fueron completando las propuestas para romper esas cadenas que aún nos atan y alcanzar así la verdadera LIBERTAD.

